

Gestaltungskonzept Neue Mitte

Im Auftrag der Gemeinde Doren // 05/2012 bis 11/2012

Bestand



Im Rahmen des Gemeindeentwicklungsprozesses „Zukunft Doren“ erarbeitete unser Büro in Feldkirch einen Vorschlag zur Umgestaltung eines Teilabschnittes der L4 im Zentrum der Gemeinde Doren.

Die Gestaltung orientiert sich an dem Shared-Space-Prinzip mit dem Ziel, die Ortsdurchfahrt von Doren als Lebens- und Aufenthaltsraum für Menschen bewusst in Szene zu setzen und für alle Nutzergruppen aufzuwerten.

Im Fokus der Planung steht die Gestaltung von vier Platzbereichen sowie eines Sonnenstegs, die zum Verweilen einladen und zum Treffpunkt für Jung und Alt werden sollen. Durch die Gestaltung soll der Fließverkehr entschleunigt und der Zentrumsbereich zu einem Ort der Begegnung werden.

Vision



Ganz im Sinne von Shared Space basiert der ausgearbeitete Entwurf auf einem partizipativen Prozess mit der Gemeinde, der Bevölkerung sowie der Abteilung Straßenbau des Amts der Vorarlberger Landesregierung.

Derzeit arbeitet unser Büro in Kooperation mit dem Institut für Standort- und Kommunalentwicklung (ISK) an der weiteren Umsetzung des Konzeptes.



Gestaltungsvorschlag



Schemaschnitt Platz Gemeindeamt



Schemaschnitt Sonnensteg/Haltestelle